

# Special Points of 錦町 Vol.12

-2023.10-

発行人:地域おこし協力隊  
佐々木かおり

長年住んでいるみなさんにとっては普通のこと、  
よそから来た私にとっては驚きと発見にあふれています。  
2021年6月に着任した地域おこし協力隊が  
身の回りの、素朴でステキな発見をお届けします。

## 夏の夜

暑い暑い夏がひと段落し、秋の気配を強く感じるようになりました。それでも、私は今年の夏、夜はエアコンをつけずに過ごしました。コンクリートに囲まれた環境では考えられないことだと思えます。山と、土と、木と、川と。自然に囲まれているから、日中の熱気が吸収され、過ごしやすくいられる、天然のエアコンに感謝感謝の夜でした。8月。灼熱の太陽が陰り始めると聞こえてきた、秋の虫の声になんだか涼しい気持ちが出ていたのは私の気のせいでしょうか。



## 地域のちから



Me love 清流線の活動が始まり、地域社スマイルにしぎが発足し、昼遊びフェスタでは多くの方がイベント運営に参加し、そしてネットラチオ広瀬の放送が始まりました。コスパ、タイパ、利益追求、売上拡大、そんな言葉とは対極にあるような、この地域を愛する人たちの精力的な活動に驚きを隠せません。各人が知恵と経験とを持ち寄って、独創的にかつ遊び心のある企画を進められている。そんな人たちが作り上げられている錦町に住むことができ、とても嬉しく思います。

# ネットラヂオ広瀬

9月から始まりました、インターネットで視聴できるラヂオ。その中で英会話のコーナーを夫と一緒に担当させていただいています。

学校では習わない、教科書に載っていない、テストには出ないけれども、日常生活にはよく出てくる、そんな言い回しを紹介しています。毎回のゲストトークからにじみ出るホストの人柄にもほっこり。普段話す機会の無かった人、知っている人の意外な一面が聞けるかもしれませんよ。



こちらから



ご視聴は

## 錦町 沢登り体験



Yeahhhhh



ご報告

9月16日(土)岩国市役所の職員の方を対象に沢登り体験イベントを実施しました。本庁の職員の方を中心に10名が参加。川に入るのは小学生以来の方がほとんど。生まれて初めてという方も集まった当日。「岩国で沢登りができるなんて知らなかった」「こんなキレイな水は初めてみた」「日頃の疲れが吹き飛んだ」そんな感想をいただきました。

同じ岩国市でもこんなに違う。身近にある非日常を楽しむと同時に、錦町の豊かな自然の有難みを実感した一日になりました。ご協力いただいた方、ご参加いただいた方、ありがとうございました。